

2022年8月31日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
えびな北高齢者施設
所長 荻窪 かほり

えびな北高齢者施設の
新型コロナウイルス感染クラスターの終結について
(9の7)

8月4日(木)のご利用者1名の感染判明を端緒とする、えびな北高齢者施設3階の新型コロナウイルス感染クラスターについては、8月10日(水)に陽性が確認されたご利用者1名の後、8月30日(火)まで20日が経過しました。

これを受けて、えびな北高齢者施設は、神奈川県健康医療局医療危機対策本部から示された判断基準を踏まえて、施設内のクラスターが終結したものと判断しました。

なお、既報(「10」及び「11」)のとおり、16日(火)に職員1名、22日(月)に職員1名の感染が確認されましたが、いずれも、3階のクラスター発生区域との関連はなく、また、それらの職員からご利用者や他の職員への伝播も確認されていません。

また、28日(日)に3階のクラスター発生区域でご利用者1名の感染が確認されました(既報「9の6」)が、神奈川県健康医療局医療危機対策本部へ報告したところ、クラスター終結の判断には影響しないとの見解が示されています。

8月4日(木)～8月10日(水)に、このクラスターに関連して、ご利用者6名、職員3名、合わせて9名の感染が確認されました。

感染された方々にあらためてお見舞い申し上げますとともに、この間、ご指導、ご支援くださいました神奈川県健康医療局医療危機対策本部、

厚木保健福祉事務所、海老名市役所の皆様に心より感謝申し上げます。

クラスターが終結したとは言え、全国的にも県内でも、新型コロナウイルス感染第7波が猛威を振るい続けています。

えびな北高齢者施設では、この度の経験を踏まえて、感染防止対策をさらに強化し、尽力する所存です。引き続き、皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

なお、クラスターが終結したことを踏まえて、休止していた3階のショートステイ(短期入所)を、本31日(水)から一部(10床)再開致します。